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Comment as tu connu le Service Civique ? Et pourquoi

as tu voulu devenir volontaire ? 

 

J’ai connu le Service Civique grâce à mon entourage.

J’ai voulu faire un Service Civique parce que je voulais

découvrir le milieu associatif et expérimenter autre

chose que l'enseignement universitaire.

De plus je souhaitais vraiment me sentir utile.

 

 
Quelles missions exerces-tu?

- Relation avec les boulangers-pâtissiers afin de commercialiser les pâtisseries Flaubert

- Choix des intervenants artistiques : compagnie de spectacle vivant en lien avec le festival « Terres de

Paroles » et des groupes de musiques actuelles en lien avec l’association « La fée Sonore »

- Préparation de la communication des évènements (tract, affiche, mailing-list, réseaux sociaux, internet, 

presse etc…)

- Création du site internet de l'association

-Recherche de partenaires

- Préparation des réunions de travail de l’association : Ordre du jour, convocation, compte-rendu

- Préparation et gestion logistique de l’évènement du 12 juin

- Recherche d'éditeurs, créateurs de jeux pour la fête du jeu du 10 octobre...



As-tu appris des choses ?

 

Oui énormément, déjà sur le monde associatif mais également sur l'organisation d'un événement de A à Z.

Sur le plan personnel, j'ai appris à avoir un peu plus confiance en moi. 

 

Et pour la suite as tu des projets ?

 

Oui, je reprends mes études en septembre 2021 dans le domaine de la communication. 

 

 

Conseilles-tu le Service Civique ?

 

Totalement, c'est une expérience à vivre.

 

Un mot pour qualifier le Service Civique ?

 

Découverte. 


